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MAGISTRADA PRESIDENTA ALMA ROSA BAHENA VILLALOBOS.- Muy 
buenas tardes a todas y todos los integrantes del Comité de Adquisiciones, siendo 
las doce horas con cincuenta y tres minutos del día veintidós de mayo de dos mil 
veinticinco, da inicio la Quinta Sesión Ordinaria virtual del Comité de Adquisiciones 
convocada para esta fecha. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

En ese sentido, Secretario Técnico, por favor, solicito realice el pase de lista 
correspondiente a las y los integrantes de este Comité, para verificar la existencia 
del quórum legal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

SECRETARIO TÉCNICO ARTURO ANGEL PARRA LUVIANO.- Buenas tardes a 
todas y todos los integrantes del Comité. Con mucho gusto Magistrada Presidenta. 
Con su permiso procedo a realizar el pase de lista correspondiente. - - - - - - - - - - -  

MAGISTRADA YURISHA ANDRADE MORALES.- Presente. - - - - - - - - - - - - - - -  

MAGISTRADO ADRIÁN HERNÁNDEZ PINEDO.- Presente. - - - - - - - - - - - - - - - -  

MAGISTRADO ERIC LÓPEZ VILLASEÑOR.- Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

MAGISTRADA AMELÍ GISSEL NAVARRO LEPE.- Presente. - - - - - - - - - - - - - - -  

MAGISTRADA PRESIDENTA ALMA ROSA BAHENA VILLALOBOS.- Presente. -   

TITULAR DEL ORGANO INTERNO DE CONTROL LICENCIADO FRANCISCO 
ARROYO MONDRAGÓN.- Presente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

SECRETARIO TÉCNICO ARTURO ANGEL PARRA LUVIANO.- Director de 
Recursos Materiales y Servicios Generales del Tribunal, Licenciado José 
Hernández Tadeo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Magistrada Presidenta, en los términos del pase de lista anterior, le comunico que 
conforme al artículo 4o del Reglamento del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios relacionados con 
Bienes Muebles e Inmuebles del Tribunal Electoral del Estado, existe el quórum 
legal para el desarrollo de la presente Sesión y, por lo tanto, las determinaciones 
que se tomen serán plenamente validas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

MAGISTRADA PRESIDENTA ALMA ROSA BAHENA VILLALOBOS.- Gracias 
Secretario Técnico. Existiendo el quórum legal declaro instalada la Sesión. Ahora 
bien, hago de su conocimiento que el día de ayer se recirculó, mediante Alcance, la 
modificación correspondiente al punto tres del orden del día, consistente en el ajuste 
de veintisiete a treinta licencias de correo electrónico Microsoft. Lo anterior, con el 
propósito de incluir una licencia adicional para la Coordinación de Archivo, otra para 
la Unidad de Profesionalización y para la Oficialía de Partes. En ese contexto, 
consulto, respetuosamente, si alguna o alguno de ustedes desea realizar alguna 
intervención al respecto y si están de acuerdo con el Alcance correspondiente. 
Entonces, le pediría al Secretario, que someta a votación la dispensa de la lectura, 
así como la aprobación del orden del día, con los ajustes correspondientes. - - - - -  

SECRETARIO TÉCNICO ARTURO ANGEL PARRA LUVIANO.- Con mucho gusto 
Presidenta. Se consulta en votación económica si se aprueba la dispensa de la 
lectura, así como la propuesta del orden del día que se hizo de su conocimiento 



 

 

 

 

 

 

Página 2 de 5 
 

Comité de Adquisiciones, Enajenaciones, 

Arrendamientos y Contratación de Servicios 

relacionados con Bienes Muebles e Inmuebles del 

Tribunal Electoral del Estado 

TEEM-CA-S-OR-05/2025 

mediante la convocatoria remitida de manera física y a través de correos 
electrónicos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Presidenta, le informo que la dispensa de la lectura y propuesta del orden del día 
fueron aprobadas por unanimidad de votos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

MAGISTRADA PRESIDENTA ALMA ROSA BAHENA VILLALOBOS.- Gracias 
Secretario Técnico, por favor dé cuenta con el primer punto del orden del día. - - - -  

SECRETARIO TÉCNICO ARTURO ANGEL PARRA LUVIANO.- Con mucho gusto. 
El primer punto del orden del día corresponde a la dispensa de la lectura y, en su 
caso, aprobación del Acta de la Cuarta Sesión Ordinaria TEEM-CA-S-OR-04/2025.  

MAGISTRADA PRESIDENTA ALMA ROSA BAHENA VILLALOBOS.- Gracias 
Secretario. Magistradas y Magistrados, consulto si ¿tienen alguna observación al 
respecto? Al no existir intervenciones, solicito al Secretario, tomar la votación 
correspondiente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

SECRETARIO TÉCNICO ARTURO ANGEL PARRA LUVIANO.- Con mucho gusto 
Presidenta. Consulto, mediante votación nominal, la aprobación de la dispensa de 
la lectura y el contenido del Acta de la Cuarta Sesión Ordinaria TEEM-CA-S-OR-
04/2025, celebrada el treinta de abril de dos mil veinticinco: - - - - - - - - - - - - - - - - - 

MAGISTRADA YURISHA ANDRADE MORALES.- A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - 

MAGISTRADO ADRIÁN HERNÁNDEZ PINEDO.- A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

MAGISTRADO ERIC LÓPEZ VILLASEÑOR.- A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

MAGISTRADA AMELÍ GISSEL NAVARRO LEPE.- A favor. - - - - - - - - - - - - - - - -  

MAGISTRADA PRESIDENTA ALMA ROSA BAHENA VILLALOBOS.- A favor. - -  

SECRETARIO TÉCNICO ARTURO ANGEL PARRA LUVIANO.- Presidenta, le 
informo que la dispensa de la lectura y el contenido del Acta TEEM-CA-S-OR-
04/2025, fueron aprobadas por unanimidad de votos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

MAGISTRADA PRESIDENTA ALMA ROSA BAHENA VILLALOBOS.- Gracias 
Secretario Técnico. Por favor dé cuenta con el segundo punto del orden del día. - -  

SECRETARIO TÉCNICO ARTURO ANGEL PARRA LUVIANO.- Con mucho gusto. 
El segundo punto del orden del día corresponde al seguimiento a los Acuerdos 
emitidos en Sesiones anteriores. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

MAGISTRADA PRESIDENTA ALMA ROSA BAHENA VILLALOBOS.- Gracias 
Secretario Técnico. Magistradas y Magistrados, en el entendido de que se les circuló 
el informe de Seguimiento a los Acuerdos por concluir de las dos últimas Sesiones 
realizadas, consulto si ¿tienen alguna observación o comentario al respecto? Al no 
existir intervensiones, solicito al Secretario dar cuenta, entonces, con el tercer punto 
del orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

SECRETARIO TÉCNICO ARTURO ANGEL PARRA LUVIANO.- Con gusto. El 
tercer punto del orden del día corresponde al Análisis y, en su caso, aprobación 
para la adquisición de treinta licencias de correo electrónico Microsoft, para el 
personal del Tribunal Electoral del Estado. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

MAGISTRADA PRESIDENTA ALMA ROSA BAHENA VILLALOBOS.- Gracias 
Secretario, por favor, si fuera tan amable de proporcionarnos una introducción al 
presente punto del orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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SECRETARIO TÉCNICO ARTURO ANGEL PARRA LUVIANO.- Claro Presidenta. 
Magistradas y Magistrados, en el presente punto del orden del día se pone a su 
consideración la adquisición de treinta licencias de correo Microsoft en versión 
estándar que, incluyan los beneficios mínimos de Nube, Paquetería Office y 
aplicación de Video Conferencias, para el personal del Tribunal, respecto de las 
siguientes tres propuestas: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

• La primera propuesta es del actual proveedor, JOSUÉ MOISÉS GÓMEZ 
ZAVALA que oferta las licencias por un importe unitario anual de $3,259.60 
(tres mil doscientos cincuenta y nueve pesos 60/100 M.N.), lo que suma un 
importe por las treinta licencias de $97,788.00 (noventa y siete mil 
setecientos ochenta y ocho pesos 00/100 M.N.). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

• La segunda propuesta es de la empresa NLR INTEGRADORA que, oferta la 
misma licencia estándar por un importe unitario de $3,335.58 (tres mil 
trecientos treinta y cinco pesos 58/100 M.N.), lo que daría un importe total 
por las treinta licencias de $100,067.40 (cien mil sesenta y siete pesos 40/100 
M.N.). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

• Y, por último, la empresa TONER EXPRESS que, ofrece las licencias por un 
importe unitario anual de $3,404.60 (tres mil cuatrocientos cuatro pesos 
60/100 M.N.), lo que suma un importe total por las treinta licencias de 
$102,138.00 (ciento dos mil ciento treinta y ocho pesos 00/100 M.N.). - - - - -  

Informo que todos los montos mencionados incluyen el IVA. - - - - - - - - - - - - - - - - - 

En cuanto a la factibilidad financiera, se manifiesta que en Reunión Interna virtual 
celebrada el día veintiuno de enero, el Pleno del Tribunal aprobó por unanimidad de 
votos la distribución del presupuesto de egresos del presente ejercicio fiscal. A la 
partida 33301 de “Servicios de Informática” se destinó un presupuesto de 
$90,000.00 (noventa mil pesos 00/100 M.N.). Al momento de circular la presente 
documentación, de dieciséis de mayo, se tenía el disponible de $18,969.00 
(dieciocho mil novecientos sesenta y nueve pesos 00/100 M.N.). No obstante, en la 
Sesión Interna Administrativa celebrada el día de hoy, se le realizó un incremento 
de $90,000.00 (noventa mil pesos 00/100 M.N.), de tal manera, que la partida, 
actualmente, tiene un disponible de $108,969.00 (ciento ocho mil novecientos 
sesenta y nueve pesos 00/100 M.N.), por lo que es factible la adquisición de las 
licencias en mención. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

MAGISTRADA PRESIDENTA ALMA ROSA BAHENA VILLALOBOS.- Gracias 
Secretario. Magistradas y Magistrados, consulto si ¿hay alguna pregunta u 
observación al respecto? Al no existir intervenciones, solicito al Secretario tomar la 
votación correspondiente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

SECRETARIO TÉCNICO ARTURO ANGEL PARRA LUVIANO.- Claro Presidenta. 
Se solicita la aprobación, a través de votación nominal, para proceder con la 
adquisición de treinta licencias de correo electrónico Microsoft. En consecuencia, se 
solicita que indiquen el proveedor de su preferencia: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

MAGISTRADA YURISHA ANDRADE MORALES.- A favor de JOSUÉ MOISÉS 
GÓMEZ ZAVALA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

MAGISTRADO ADRIÁN HERNÁNDEZ PINEDO.- A favor de la adquisición con el 
proveedor identificado como JOSUÉ MOISÉS GÓMEZ ZAVALA. - - - - - - - - - - - - -  

MAGISTRADO ERIC LÓPEZ VILLASEÑOR.- Por el costo, igualmente, JOSUÉ 
MOISÉS GÓMEZ ZAVALA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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MAGISTRADA AMELÍ GISSEL NAVARRO LEPE.- A favor del proveedor JOSUÉ 
MOISÉS GÓMEZ ZAVALA, al ser el mismo producto y por ser el precio más bajo 
unitario y, por tanto, total, de la propuestas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

MAGISTRADA PRESIDENTA ALMA ROSA BAHENA VILLALOBOS.- En los 
mismo términos que mis compañeras y compañeros Magistrados. - - - - - - - - - - - -  

SECRETARIO TÉCNICO ARTURO ANGEL PARRA LUVIANO.- Presidenta, le 
informo que se aprobó la propuesta por unanimidad de votos a favor del proveedor 
JOSUÉ MOISÉS GÓMEZ ZAVALA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

MAGISTRADA PRESIDENTA ALMA ROSA BAHENA VILLALOBOS.- Gracias 
Secretario, por favor dé cuenta con el cuarto y último punto del orden del día. - - - -  

SECRETARIO TÉCNICO ARTURO ANGEL PARRA LUVIANO.- Claro Presidenta. 
El cuarto punto del orden del día corresponde a Asuntos generales. - - - - - - - - - - - 

MAGISTRADA PRESIDENTA ALMA ROSA BAHENA VILLALOBOS.- Gracias 
Secretario. Magistradas, Magistrados e integrantes del Comité, consulto 
respetuosamente si alguien desea plantear algún asunto o tema, para ser tratado 
en este apartado de asuntos generales. Al no existir ningún asunto que sea de los 
integrantes. Adelante Magistrada Amelí Gissel Navarro. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

MAGISTRADA AMELÍ GISSEL NAVARRO LEPE.- Muchas gracias Presidenta. 
Perdón, no es un asunto general, pero, una duda, nada más ahorita una duda, el 
proveedor JOSUÉ MOISÉS GÓMEZ ZAVALA ¿es el mismo que HUMAN 
TECHNOLOGIES? Contador, es que ahorita vi en la hoja este dato, unicamente es 
para tener la referencia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

SECRETARIO TÉCNICO ARTURO ANGEL PARRA LUVIANO.- Sí, sí es el mismo. 

MAGISTRADA AMELÍ GISSEL NAVARRO LEPE.- Gracias. Es el mismo proveedor 
tiene su. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

SECRETARIO TÉCNICO ARTURO ANGEL PARRA LUVIANO.- Sí, sí. - - - - - - - - 

MAGISTRADA AMELÍ GISSEL NAVARRO LEPE.- Su razón social, ok, gracias, 
muchas gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

SECRETARIO TÉCNICO ARTURO ANGEL PARRA LUVIANO.- Sí, gracias. - - - - 

MAGISTRADA PRESIDENTA ALMA ROSA BAHENA VILLALOBOS.- ¿Algún otro 
comentario o intervensión? Al no existir más asuntos que tratar, y en virtud de que 
se han sido desahogados todos los puntos del orden del día, siendo las trece horas 
con tres minutos del día veintidós de mayo de dos mil veinticinco, se da por 
concluida la Quinta Sesión Ordinaria, no sin antes agradecerles a todas y a todos 
su presencia y atención en esta Sesión del Comité de Adquisiciones, que tengan 
todas y todos buena tarde. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

MAGISTRADA PRESIDENTA DEL COMITÉ  
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MAGISTRADA E INTEGRANTE DEL 
COMITÉ   

MAGISTRADO E INTEGRANTE DEL 
COMITÉ 

              

              

              

              

  YURISHA ANDRADE MORALES     ADRIÁN HERNÁNDEZ PINEDO 

              

              

              

MAGISTRADO E INTEGRANTE DEL 
COMITÉ 

  MAGISTRADA E INTEGRANTE DEL 
COMITÉ   

              

              

              

              

ERIC LÓPEZ VILLASEÑOR   AMELÍ GISSEL NAVARRO LEPE 

              

              

              

SECRETARIO TÉCNICO  
  TITULAR DEL ÓRGANO INTERNO 

DE CONTROL    

              

              

              

ARTURO ANGEL PARRA LUVIANO 
  

FRANCISCO ARROYO 
MONDRAGÓN 

 
 
 

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ DE ADQUISICIONES, ENAJENACIONES, 
ARRENDAMIENTOS Y CONTRATACIÓN DE SERVICIOS RELACIONADOS CON BIENES 
MUEBLES E INMUEBLES DEL TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO, CELEBRADA EL 
VEINTIDÓS DE MAYO DE DOS MIL VEINTICINCO, POR LA MAGISTRADA PRESIDENTA ALMA 
ROSA BAHENA VILLALOBOS, LA MAGISTRADA YURISHA ANDRADE MORALES, EL 
MAGISTRADO ADRÍAN HERNÁNDEZ PINEDO, MAGISTRADO ERIC LÓPEZ VILLASEÑOR Y LA  
MAGISTRADA AMELÍ GISSEL NAVARRO LEPE, ASÍ COMO, EL SECRETARIO TÉCNICO 
ARTURO ANGEL PARRA LUVIANO Y EL TITULAR DEL ÓRGANO INTERNO DE CONTROL 
FRANCISCO ARROYO MONDRAGÓN. LA PRESENTE ACTA FUE APROBADA EN LA SEXTA 
SESIÓN ORDINARIA DEL DIECINUEVE DE JUNIO DE DOS MIL VEINTICINCO, POR 
UNANIMIDAD DE VOTOS DE LA MAGISTRADA PRESIDENTA ALMA ROSA BAHENA 
VILLALOBOS, LA MAGISTRADA YURISHA ANDRADE MORALES, EL MAGISTRADO ADRÍAN 
HERNÁNDEZ PINEDO, MAGISTRADO ERIC LÓPEZ VILLASEÑOR Y LA MAGISTRADA AMELÍ 
GISSEL NAVARRO LEPE; QUIENES FIRMAN LA PRESENTE PARA CONSTANCIA Y EFECTOS 
LEGALES CONDUCENTES. 
 
Este documento es una representación gráfica autorizada mediante firmas electrónicas 
certificadas, el cual tiene plena validez jurídica de conformidad con el numeral tercero y cuarto 
del ACUERDO DEL PLENO POR EL QUE SE IMPLEMENTA EL USO DE LA FIRMA 
ELECTRÓNICA EN LOS ACUERDOS, RESOLUCIONES Y SENTENCIAS QUE SE DICTEN CON 
MOTIVO DEL TRÁMITE, TURNO, SUSTANCIACIÓN Y RESOLUCIÓN DE LOS ASUNTOS 
JURISDICCIONALES, ASÍ COMO EN LAS ACTUACIONES PLENARIAS DEL ÁMBITO 
ADMINISTRATIVO DEL TRIBUNAL. 
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